

Sélestat, le 12 octobre 2015

## **Article de presse**

### **De jeunes élus motivés !**

Fraîchement élus le 6 octobre dernier, les 15 nouveaux conseillers municipaux enfants ont retrouvé samedi dernier à la Maison de la Nature de Muttersholtz, leurs 20 homologues débutant leur seconde année de mandat.

Ils ont ainsi entamé leur mandat de jeune élu par la traditionnelle journée de formation, moment important et privilégié dans la vie du CME pour faire connaissance et commencer à travailler ensemble sur les futurs projets et actions de l'année.

Les conseillers aînés ont pu présenter aux nouveaux arrivants les projets qu'ils ont réalisés dans les différentes commissions durant leur première année de mandat tels que l'Oschterputz, le Pedibus, le Rallye Culture en kart à pédales, la GiveBox, etc... et rappeler aux nouveaux élus l'importance de leur engagement.

Après discussion autour des idées de chacun, cette équipe toute neuve s'est répartie en trois nouvelles commissions : "Sport", "Actions en faveur des animaux" et "Solidarité et Environnement".

Des actions sont d'ores et déjà prévues comme le loto intergénérationnel dans le cadre de la Semaine Bleue ou l'anniversaire de la Convention Internationale des Droits de l'Enfant.

Souhaitons un bon départ à la nouvelle équipe du Conseil Municipal des Enfants et du succès dans la concrétisation de leurs projets !

#### **Contact presse :**

Service Jeunesse

03 88 58 85 97 - [olivier.letorel@ville-selestat.fr](mailto:olivier.letorel@ville-selestat.fr)